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Gründer-Biographien
(DE)
Im Jahr 2018 gründeten Dr. Wolfgang Hackenberg (CEO), Dr. Lennart Bochmann (CPO) und Tobias Gagern (CTO) in Hannover das Unternehmen SYNAOS GmbH. Zuvor sammelten die drei langjährige Erfahrungen bei Volkswagen, unter anderem in den Bereichen IT und Intelligente Produktion. Ihr Antrieb ist die Vision, die Intralogistik durch intelligente Software zu revolutionieren.

· Dr. Wolfgang Hackenberg studierte in Köln und Peking und promovierte in Logistiküberwachung an der Technischen Universität Clausthal. Bei Volkswagen leitete er die Shopfloor-IT für den Konzern und die Marke VW, baute das Smart Production Lab auf und zeichnete verantwortlich für das Thema Industrie 4.0. Als CEO von SYNAOS ist Wolfgang für die strategische Ausrichtung und Entwicklung des Unternehmens verantwortlich.

· Dr. Lennart Bochmann studierte Maschinenbau an der ETH Zürich und UC Berkeley und promovierte in zukünftiger Fertigung bei Volkswagen. Dort sammelte er wertvolle Erfahrungen in der IT-Gruppe im Bereich "Industrie 4.0". Bei SYNAOS ist er als CPO für die Produktentwicklung verantwortlich.

· Tobias Gagern studierte Technologie & Management an der Technischen Universität München. Seinen Masterabschluss absolvierte er bei Volkswagen im Smart Production Lab. Als CTO ist er bei SYNAOS für Forschung & Vor-Entwicklung verantwortlich und entwickelt das SYNAOS-Ökosystem weiter.








Founder Biographies
(EN)
In 2018, Dr. Wolfgang Hackenberg (CEO), Dr. Lennart Bochmann (CPO), and Tobias Gagern (CTO) founded the company SYNAOS GmbH in Hannover. Prior to this, the three had gained extensive experience at Volkswagen, particularly in the areas of IT and intelligent production. Their drive is to revolutionize intralogistics through intelligent software.

· Dr. Wolfgang Hackenberg studied in Cologne and Beijing and received his doctorate in logistics monitoring from the Technical University of Clausthal. At Volkswagen, he led the shopfloor IT for both the VW group and the VW brand, established the Smart Production Lab, and was responsible for the topic of Industry 4.0. 
As CEO of SYNAOS, Wolfgang is responsible for the strategic direction and development of the company.

· Dr. Lennart Bochmann studied mechanical engineering at ETH Zurich and UC Berkeley and received his doctorate in future manufacturing at Volkswagen. There, he gained valuable experience in the IT group in the area of Industry 4.0. At SYNAOS, he is responsible as CPO for product development.

· Tobias Gagern studied Technology & Management at the Technical University of Munich. He completed his Master's degree at Volkswagen in the Smart Production Lab. As CTO, he is responsible for research & pre-development at SYNAOS and is further developing the SYNAOS ecosystem.
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